

當山 君子 議員

アレルギー体質児童の食の安全、安心について

護者へ給食食材の確認をしている。

る。

児童生徒本人又は教諭等で工学校での緊急対応は。

学校教育課長 石川司

ピペンという一時的な対応する薬剤があるが、その使用方法等の確認をし学校の方で実施。

対策はどのような対応しているか。

学校給食におけるアレルギー対策はどのように対応しているか。

学校教育委員会でマニュアル等

作成して学校、教育委員会、保

護者等と対応を行っております。

食材のマーキング等行われて

いるか。

学校教育課長 石川司

村教育委員会でマニュアル等

作成して学校、教育委員会、保

護者等と対応を行っております。

食材のマーキング等行われて

いるか。

学校教育課長 石川司

献立表の食材を保護者、学校

の方確認し児童生徒への周知を

図っております。

アレルギー体質の児童生徒の

実態は。

山内 鈴子 議員



海滨公園のトイレの改修工事について

高齢化社会が進行している現在、毎年うんなまつりのたびに洋式トイレを使用したいと並んでいる状況が見られます。改修工事についての見解をお伺いいたします。

商工観光課長 長浜保治

海滨公園のトイレについては

現在、女性用洋式が2カ所、和

式が3カ所です。男性用洋式が

2カ所、和式が1カ所、小便器

が3カ所設置されております。

指定管理者の有限会社ナビーに

聞き取り調査を行いましたところ、年間1万6千名の利用者の

中で、和式を洋式トイレに改修

する要望はなかつたとのことでございました。その理由として利

用者の多くは濡れたままの水

着姿で利用するために、改修工

事の予定はありませんが、まつ

りの来場者が昨年の1万7千名

から今年2万4千名に増えたこ

ともあり次回のうんなまつりに

おいては、仮設の洋式トイレが

答 村長 志喜屋文康

その時にはちゃんとトイレを設置いたします。仮設ですが、まつりでこれは全て洋式にします。

質 村長から今の和式トイレの3力所から洋式トイレをもう1力所増やす予算計上はできないか

答弁願います。

設置できないか実行委員会の中で検討していきたいと考えております。

質 海浜公園では和式トイレを利

用する方は若い方だと思います。

これから高齢社会におきまし

ては、洋式トイレも必要だと思

います。仮設トイレを準備しよ

うというのではなく、洋式トイ

レを設置する予算を計上して頂

きたいと思います。

質 コミュニティ広場、グランド

の方にもトイレが設置されてお

りますので、こちらを利用して

いただいて対応していただけれ

ばと考えております。

質 村長から今の和式トイレの3

力所から洋式トイレをもう1力

所増やす予算計上はできないか

答弁願います。

村づくりに生かすために開催を検討したい。

どのような方法で開催されるか。

学校教育課長 石川司

学校における年間指導計画に影響のない範囲で調整していく

の確認をし学校の方で実施。

開催にあたっては、全生徒傍聴人を含めて関われる形で検討したい。

質 学校での緊急対応は。

児童生徒本人又は教諭等で工

業剤があるが、その使用方法等

の確認をし学校の方で実施。

対策はどのような対応しているか。

学校教育課長 石川司

児童生徒本人又は教諭等で工

業剤があるが、その使用方法等

の確認をし学校の方で実施。

放課後子どもプランのシンポジウムの実施について

子ども育て支援制度では保育、幼稚園の一本化が謳われています。

今後、教育委員会、保育、幼稚園、児童クラブと連携を取り

教育委員会と調整し検討します。

平成27年度にスタートする

子ども子育て支援制度では保育、幼稚園の一本化が謳われています。

今後、教育委員会、保育、幼稚園、児童クラブと連携を取り

教育委員会と調整し検討します。